

Schwaz • 6. April 2022

## GEMEINDERAT TRIFFT ENTSCHEIDUNG ÜBER NACHFOLGE NEUER GLANZ FÜR DAS CAFÉ CENTRAL

***Der Name hält, was er verspricht. Das Café Central in der Schwazer Innenstadt ist ein zentraler Treffpunkt für alle Schwazer:innen. Der Pächter dieses traditionsreichen Kaffeehauses wird in drei Monaten in Pension gehen. Dann wird das Café umgebaut und modernisiert. Der Gemeinderat der Stadt Schwaz hat nun mehrheitlich eine Entscheidung über die Nachfolge getroffen.***

Das Café Central liegt direkt am Schwazer Pfundplatz. Seit vielen Jahren hat Herbert Vogt das beliebte Kaffeehaus geführt. Die Räumlichkeiten sind im Besitz der Stadtgemeinde Schwaz. Darum oblag die Entscheidung über eine mögliche Nachfolge für den neuen Pächter nun beim Gemeinderat der Stadt Schwaz. In der vergangenen Gemeinderatssitzung wurde der Zeitplan für die Modernisierung der Räumlichkeiten festgelegt. Bis Juni ist Herbert Vogt noch Pächter des Café Central. Im Anschluss sollen die Renovierungsarbeiten starten. Diese Arbeiten sollen, sofern es die aktuelle Situation in der Baubranche zulässt, mit Ende des Jahres abgeschlossen sein. Dann ist der Weg frei für einen neuen Pächter.

„Wir haben uns mehrheitlich für einen erfahrenen Gastronomen entschieden und ich gehe davon aus, dass wir in den nächsten Tagen die vertraglichen Formalitäten einvernehmlich zu einem Abschluss bringen werden“, verrät Bürgermeisterin Victoria Weber. „Mir ist es ein Anliegen, den Schwazer:innen mitzuteilen, dass für eine gebührende Nachfolge gesorgt wurde und das Café Central weiterhin dieser beliebte Treffpunkt im Herzen unserer Silberstadt bleiben wird.“ Den neuen Pächter werde man schnellstmöglich der Bevölkerung vorstellen.

Bild 1: Das beliebte Café Central am Schwazer Pfundplatz wird modernisiert und erhält einen neuen Pächter.

© Stadt Schwaz, Abdruck honorarfrei